

普段あまり年の離れた人と話す機会があまりないので、このような場がもっと多ければ良いのに...と思った先でした。一生懸命勉強している年世代の人たちに良い刺激を与えてもらったのでそれを生かしてこれから頑張りたいと思いました。

氏名	T
学校	静岡雙葉中学校
学年	3年



平成28年12月27日 冬期集中特訓

今日は冬期集中特訓2日目ということもあり、1日目よりもより充実したものになりました。そして改めて言えるものがない場所での勉強はとても捗るなと感じました。家で長時間勉強しよくと興ってもなかなか難しいのですが、このようにしてあつという期間で自分でも驚いてしまっていました。言教師の方に分からない部分だけでなく、自分の苦手な教科の勉強方法を月明いしたところ、とても優しく的確なアドバイスをしてくれて、これからの自分の勉強方法に取り入れていきたいと強く思いました。普段あまり年の離れた人と話す機会があまりないので、このような場がもっと多ければ良いのに...と興ったりもしました。一生懸命勉強している年世代の人たちに良い刺激を与えてもらったのでそれを生かしてこれからも頑張りたいと思いました。

学校名 静岡雙葉中学校 学年 中3 名前